

和の光

宝塚市立西谷中学校



■修学旅行に行ってきました その6

修学旅行3日目は、クラス全員で平和祈念資料館の見学とみんなが心待ちにしていた班別行動です。子どもたちの様子を写真で紹介します。



みんなしっかり朝食を頂きます (2025. 05. 13)

< 修学旅行の感想より >

★僕は修学旅行で2つのことを深く学びました。東京メトロ線の乗り換え行動や班行動を通して学んだ団結力、戦争に対する思い(戦争は絶対にしてはいけないという考え)です。この修学旅行でのベスト2の思い出の一つは、東京ディズニーシーです。最初に2班の人といろいろなアトラクションに乗りました。とても怖かったけれど、最高に楽しかったです。東京ディズニーシーで一番楽しかったアトラクションは、カメと喋るやつです。ドリーの映画に出てくるキャラクターがたくさん出てきて話したり、特有の言葉に反応したりと、楽しみながら会話が出来ました。2つ目は、ホテルに泊まったことです。みんなでトランプやお菓子パーティをしたことは最高の思い出になりました。この修学旅行は一生の思い出になりました。(男子の感想)

★私は初めてスカイツリーに行きました。スカイツリーの周りにソラマチというのがあることは知らなかったです。エレベーターは昇る速度が少し速くちょっと怖いなと思いましたが、展望台から見た景色がとても綺麗でした。ディズニーシーは思っていたよりも広くて、端から端まで移動するのに船や電車で何度も行き来しました。本当に広くてまるで町のような感じでした。絶叫系の乗り物にはあまり乗りませんが、次回はたくさん乗りたいです。私は3日目に行った平和祈念展示資料館が一番印象に残りました。東京でも大規模な空襲があったことは知っていましたが、シベリア抑留など戦争が終わっても帰国できなかった人たちがいたことを初めて知りました。家に帰ってから映画「ラーゲリより愛を込めて」を観て涙をたくさん流しました。抑留のことはたくさんの人に知ってもらいたいなと思いました。サンシャイン水族館はクラゲが綺麗でした。また東京に行きたいです。(女子の感想)

★今回の修学旅行で楽しかったことはディズニーシー、国会議事堂、班別行動など数えきれないほどあります。その中から一部を紹介します。1つ目はディズニーシーです。最初に乗った「タワテラ」は乗る前は恐怖心で一杯でしたが、いざ乗ってみるととても楽しかったです。次に乗った「インディージョーンズ」は360度回転するジェットコースターで、とても楽しかったです。2つ目は班別行動です。竹下通りやコリアンタウンに行って、チーズボールやハンバーガーなどを食べました。とても美味しかったです。3日間の修学旅行は終わってしまったけれど、修学旅行で学んだことはこれからの生活に活かしていきたいと思いました。(男子の感想)

★修学旅行で楽しかったことが3つあります。1つ目は「ディズニーシー」です。このメンバーで行く最初で最後のディズニーシーは、事前の計画よりもたくさんの乗り物に乗ることができ、美味しいものをたくさん食べることができました。特に美味しかったのは晩御飯に食べたカレーです。アラジンのエリアにあるお店で、私はビーフカレーの中辛を食べました。西浦先生におすすめしてもらったお店で、とても美味しかったのでまた食べてみたいと思いました。2つ目は「ソラマチで出会った外国人さん」です。ソラマチで、休憩スペースにいた外国人夫婦に英語でインタビュー(英語の授業の課題「外国の方に英語でインタビューする」)をしました。女性の方が優しくゆっくりと丁寧にお話をしてくれました。インタビューが終わると一緒に写真を撮ろうと言ってくれました。3つ目は「女子会」です。夜に皆で部屋に集まって、お菓子を食べたり、カードゲームをしたりしました。この3日間はとても思い出に残るものとなりました。これから中間テストがあるので心機一転頑張っていこうと思います。(女子の感想)

★私は修学旅行で初めての体験をたくさんしました。ずっと新幹線に乗ってみたいと思っていて、乗ることができました。行きの新幹線で酔ってしまい、少し辛い思い出になりました。でも、帰りの新幹線では酔うこともなく、お菓子を配り合ったり、カードゲームをしたり、みんなでわちゃわちゃとして楽しかったです。他にも、制服ディズニー、スカイツリーにのぼる、東京の名所を巡る等、ずっと憧れていたことが叶いました。このクラスこの仲間との宿泊行事はもうないけれど、めちゃくちゃ楽しくて最高の思い出をつくることができ本当に良かったです。このクラスで過ごせるのも残り僅かなので、毎日の生活を今まで以上に大切にしていこうと思いました。(女子の感想)



平和祈念資料館にて (2025. 05. 13)



班別行動の様子 東京メトロの駅に向かいます (2025. 05. 13)

班別行動では、各班でスマートフォンを活用して行先を確認したり、電車の時刻表を検索したりしながらみんなで協力してテキパキと行動していました。ICT活用能力の高さに驚かされました。



班別行動の様子 ハチ公像を探しています (2025. 05. 13)



班別行動の様子 ハチ公と記念撮影 (2025. 05. 13)

ハチ公像をみんなで探しました。駅周辺の工事で防護柵に囲われており見つけるのに苦労しましたが、なんとか見つけることができ笑顔になりました。この後、元気に東京ドームに向かって行きました。